地 域

0

中にこそ

障害者

の

就労の場を

独自の環境管理システムを構

への取組が進められる中、市

❷各自治体による環境政策

か調整をしている。

●高齢者住宅では、要支援

**楢垣庸子 (市民ウェブ)** 

- 6 -

## 学校の安全あん 和田茂雄 (公明党)

会が地道に活動していること がその訓練を可能にしたと思 という。PTA校外指導委員 の協力で模範的な訓練だった 了まで、学校、親たち、警察 非常放送から全児童の避難完 施された。マニュアル通りに 審者侵入対応の避難訓練が実 ●2月9日緑小学校で、不

> う。これをどう評価するか Tを駆使した危機対応策をと また、関係機関や地域と連携 るべきだ。 し携帯電話や無線機などのI

ガルーのポケット」の再登録 謝している。見守る家「カン で千件になった。犯罪被害防 ちを支えていただき非常に感 指導室長 地域で子どもた

対策は研究課題とする。 止のためにセーフティー 教室

南

口再開発の促進こそ

· 民 要 望

小尾武人 (公明党)

場だけやる場合、小金井市

広場のために30億円負担と

る。駅前に住んでいる方々は

**街づくり担当部長**工事費、破壊は一瞬だが、建設は死闘。

しも視野に入れ進めてきた。 あるが、JRビルの保留床な

で影響があるのか。

非常に残念な思いは

❸JRの業務ビルが5階に た。税収構造の変化の点

路頭に迷うことになる。

リハビリ専門の施設が新たに 割を担うところだが、現実は そこが特養化しているという。 本来、老人保健施設がその役 ビリを受けておく必要がある。 るようになるには、十分リハ 退院してから在宅で生活でき ❷医療機関で治療を終えて

ば介護予防の面で大変助かる。 ビリのセンター が地域にあれ 福祉保健部長 将来、リハ



齢者の住宅を考える

高

ないか。、「三齢者施設には多 択肢を広げないか。 ど多様な生活ができるよう選 力を借りてグループホームな 数の待機者がいる中、民間の ている団欒室の光熱費を改め

あれば、メーターをつけ変え を変えるつもりはない。
分ウ 人居者とともにという申出で **介護福祉課長** ア現行制度

ないか。労管理人負担となっい「団欒室」を市民に開放し

に任せないか。公利用の少な 個人でなくNPOなどの団体 も高齢化が進む中、
沢管理を けながら生活している。今後 の入居者が介護サービスを受 や要介護の認定を受けた多数

> 後の検討課題としたい。 るなどして対応したい。 (エ) **今**

利用を増やさないか。 放など、柔軟な発想で多様な ャワー 室の公園利用者への開 議室の開放、玄関ロビーの整 2総合体育館について。 中庭でのコンサート、シ 会

きに取り組みたい。 教育部次長 どの案も前向

携する必要性を指摘した。 課が連携し、さらにコーディ 割り行政を越えて複数の担当 ネーターとして社会教育と連 ❸施策を考える際には、



画説明、8月23日覚書を締結 成13年7月7日に地権者に計 に不可能と判断している。平

公会堂と駅前交通広

終的には60席程度が結論。 検討委員会の検討の結果、 化ホールの客席数については、

財政上有意義な事業だ

現在の武蔵小金井駅南口広場

❶駅前交通広場の整備と公

している。

けやることは可能か。 会堂の現在地での建て替えだ 街づくり担当部長現実的

張している党がある。適正か

用とビル化に伴う収益力の向 維持管理費、解体費などの費

上、駅前広場、文化ホール等

❷∞名規模文化ホールを主

文化施設開設担当課長

の相乗便益との比率は1対3

倜 希望選択制導入を 人情報保護へ住基ネット

住基ネットも個人情報が全国 件はいわゆる内部犯行だった。 ば「違法な手段」で住基ネッ 出せる危険な状態だ。 の自治体にある端末から引き の回答を得た。ヤフーBB事 アリングしたら、40万円払え ト上の個人情報は入手可能と 民間調査会社に独自にヒ 若竹綾子 (湧湧環境ク)

残し、それ以外の市民には 享受を望む市民にサービスを 市民の幸福や安全を守る立場 庁内検討委員会の設置を。 希望選択性」を提供すべく 市民部長 住基ネットは改 住基ネットの利便性

され、安定稼動に努めている とご理解いただきたい。検討 正住基法で市町村長の義務と

他にも修理、買替えを要する の大型テレビが壊れて久しく ものが多数ある。 委員会設置は難しい。 ❷清里山荘のロビー、

❸難病者福祉手当は月額6

あろうと思う。 検討したい。



度内に、その他も迅速に対応 教育部次長 テレビは15年 い運営を目指す。 関係者との連携でより

住基ネットが稼働している市民課の窓口

につながらない見直し方法も く、13年間見直されていない。 千50円で近隣市と比較して低 障害福祉課長 パイの縮小



渡辺大三 (民主党)

# 建て替えについ

が、何がネックになっている 務員住宅には、私も小3から 商店にも深刻な影響が出てい や23世帯にまで激減し、地元 ために 88世帯あった団地が今 15年間暮らした。建て替えの ❶貫井北町三丁目の国家公 ア建て替えが遅れている (小地域の声はどう集約

も厳しく、予算措置が遅れ、 会施設を建設できないか。

法を採っていきたい。

しながら、行政だけでない方 実現度のチェックもお願いを 会議を立ち上げ、

数値目標

環境部長 8月に環境市民

7

国家公務員宿舎の

D店もできて便利になったが 桜並木のある帯状の公園に乾 近地域には大型書籍の も介入してお願いしていく。 対応は平成19年頃になり、

とも8月頃には各課に照会し した一覧表の作成が急務だ。 ためには、まず業務を細分化 行政管理課長 今年の遅く ❷事務事業の見直しを行う

めいっぱい団地にはせず、

況だ。消防団 5 分団の近くは 市民が集う集会施設がない状

> もかなりの人を呼べる。 本市 関東財務局と十分調整を図る。 福祉施設、文化施設を含め、 局に改善をお願いしたい。圧 確定要素もある。①関東財務 として整備できれば、桜見物 都市建設部長 均親水公園

平成16年(2004年)5月7日発行

作業所等のアンテナショップ を仕事として働く事につなげ 望まれる。沢障害者の雇用状 で暮らし続けるための自立が し、一人ひとりができること ●誰でも、住み慣れた地域 (7)地域の事業者と連携

小山美香 (生活者ネット)

行くことが就労につながり、 題。障害者計画の中で具体的 労から一般就労は難しく、課 画 労新年度に展示コーナーを計 なる。 研究をして少しでも早 働く喜び、社会参加の証にも い時期に具体的に示したい。 に検討したい。<br />
<br />
が地域に出て 障害福祉課長 販売コーナーも作れない ア福祉的就

も市民とチェックして次の数

標を市民と共に作り、達成度 や環境政策に具体的な数値目 想する必要がある。環境配慮

値目標を作るというサイクル